
 

 

 

 

 

 

マンションコミュニティ研究会 

に頂いたメッセージ 
 

 

 

マンション問題評論家 村井 忠夫 先生より 

かねてよりマンションの問題に関わりがある女性が少ないことを不思議に 

思っておりました。今回２２名の蒼々たる方々のお顔ぶれに、とりわけ大き 

な期待をかける次第です。 

７月１７日から注目すべきページが始まることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

弁護士 篠原 みち子 先生より 

会の設立おめでとうございます。こういう時代、世の中だからこそ会の設立 

はとても有意義だと思います。 

とらえどころのない「コミュニティ」に取り組もうという勇気も素敵だと思い 

ます。実り多い成果が出ますよう期待しております。 

 

 

 

 

 

 

 

愛知産業大学大学院教授（まちの縁側育み隊） 延藤 安弘 先生より 

すてきなマンションコミュニティ研究会の発足おめでとうございます。 

女性の視点が硬直した現在の状況を内側から変えていく予感がします。 

これからはじまるコミュニティの育みと想像的活動が広がることを祈念 

しております。 

 

 

 

 

 

 

 

明海大学不動産学部教授 齊藤 広子 先生より 

ステキな研究会になりますことを心より祈っております。 

マンションライフを明るく元気にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

中央大学法科大学院教授 執行秀幸 先生より 

マンションコミュニティ研究会のご発展を心よりお祈り申し上げます。 

 

 

 



 

 

 

千葉大学工学部教授（日本マンション学会副会長） 小林 秀樹 先生より 

大変面白そうで、かつ有意義な研究会だと思います。 

現場からの発想に可能性を感じます。 

研究会の発展を祈っています。 

 

 

 

 

 

 

前（社）高層住宅管理業協会理事長 川崎 達之 様より 

おめでとうございます。 

ゆるくてあたたかい新しい「きずな」は「絆」創りの第一歩かと思います。 

 

 

 

 

 

三井一征事務所 三井一征 先生より 

すばらしい研究会の発足、おめでとうございます。 

ご盛会をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

マンション管理士 青木伸一 様より 

HUG とは黙って肩を抱きしめること 

ワールドカップサッカーで日本が敗れたとき、ＰＫに失敗した駒野選手に駆け寄り、じっ

と肩を抱きしめるチームの仲間たちの姿が映し出されました。その時、ふと３０年ほど

前の、選手たちと同じ年頃だった私が、自身ではどうにもならない、言い訳のきかな

い、苦しい立場に立たされたときのことを思い出しました。その時、友人たちが黙って

肩を抱きしめ慰めてくれたことを思い出したのです。 

それは、俳優の中村雅俊が歌う「ふれあい」の歌詞のような心地だったと記憶していま

す。 

♪ 悲しみに出会うたび、あの人を思い出す 

こんな時そばにいて、肩を抱いてほしいと 

なぐさめも涙もいらないさ、ぬくもりがほしいだけ 

ひとはみな一人では生きてゆけないものだから 

 

HUG カードは心を伝える小さな手紙です。寄り添ってやさしく肩を抱きしめるように、こ

れを受け取った方々を心地よくするようなコミュニケーションカードとなることを願って

います。     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


